



A nombre de su Institución, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, recibió de manos del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, un reconocimiento por participar y apoyar a la realización de los foros de consulta de Justicia Cotidiana; esto durante la ceremonia de entrega del informe y propuestas sobre justicia cotidiana en México, los cuales estuvieron a cargo del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), en respuesta a uno de los puntos planteados en el plan de Legalidad y Justicia del Ejecutivo Federal. Al respecto, Andrade Cervantes agradeció al presidente de la República la deferencia hacia la UAA, al igual que a Sergio López Ayllón, director general del CIDE, por la invitación hecha a la Universidad Autónoma de Aguascalientes para ser sede y convocante del primero de los foros de Justicia Cotidiana: “justicia para trabajadores”.